

仙北市長
門脇 光浩

東京若杉会総会の懇談会で、乾杯のかけ声をさせていただきました。諸先輩を前に足が震えます。しどろもどろなあいさつの後、とにかく「カンパニー」。

ところで会はとっても楽しくて、年の差を感じるような窮屈さは全くありません。お酒が入れば、即、ホルテージも最高潮。

「あのっしょ、大震災の後、仙北市内はお客様が激減して、すんごいヘジニヤ(切ない)状況になってしまっ。んだので何とか皆さん、東京で貯金したお金を全部サ、イフさ入れて、まんず実家さ遊びに帰ってけれんし。できればホテルどが旅館さ泊まっ、ご馳走いっばい食へて、昼間は店さ行っ、カジヨワリ(恥ずかしい)くらい買物して、夜は飲み屋を3軒ぐらいハシゴして、ホジ(正気)落

としてもナッテモニヤンシ(大丈夫です)から。ンダタテ(だって)経済対策だもの。家族、友人、知らにやんさも声かけて、大勢で来てけれんし。それど、ふるさと納税、これ待ってるんし。何ほでもエ工ンダンシ(いいんです)よ。なんとがニギヤコド(お願い)します。その後、テーパールを回りこあいさつをしていたら、帰郷もふるさと納税も、たくさんのお話をいただきました。感謝感謝です。

実はこの会の1週間前、長崎県の大村市で、浜田謹吾少年像建立25周年記念事業の際も、同じように「明日にでも仙北市へおざってたんせ」とお話をしました。クニマスのご縁をいただく山梨県の富士河口湖町も同様です。秋田にお出でいただくことを、数名の方々が約束してくれました。何でもそうです。苦しい時は助けてもらうしかありません。声にしないと、思いは伝わりません。

大震災支援 NEWS & Information ニュース&インフォメーション

問合せ：東日本大震災支援本部 ☎ 43-0261

6月15日、仙北市農山村体験推進協議会が東日本大震災で市内のホテル等に避難されている方々を関係農家民宿10軒に招き、農林業や家事などのお手伝いをしていただきながら交流を深めました。

避難されている方々はほとんどが水産業に携わる方々であるため、農山村での生活文化や農作業そのものが珍しいことはもちろん、体を動かしたり、自らがキッチンに立って料理したりすることが難しい状況において、グリーンツーリズムができることとして同協議会と取り組んだ活動でした。

各農家では、田植え、豆蒔き、ほうれん草の収穫、育苗箱洗い、山菜の皮むきなどの農作業の他、そば打ち、苺大福作り、ゆべし作りなども行われ、明るい笑い声が響いていました。

多くの困難に直面し、不安な日々の中で生活をされている訳ですが、交流により生まれた信頼関係、さまざまなサポートを通じて少しずつでも前向きな気持ちになってきていると、参加した多くの方がおっしゃっていました。

このほか6月19日に実施された「かたくり館周りの花植え」も含めて、農山村体験デザイン室のブログ (<http://sembokugt.exblog.jp/>) やツイッター (@sembokugt) に詳しい様子が掲載されています。



農家の様々な作業を体験しました

TOPICS 地域の話題

民生委員・児童委員 地区担当変更のお知らせ

民生委員・児童委員が田沢湖地区
清水泰彦さん、角館地区 佐賀功さん、
西木地区 布谷ミツ子さんに変更り、
委嘱状の伝達が行われました。
今後同地区を担当しますので、よろしくお願ひします。



布谷 ミツ子さん
榎木内字中島
TEL 48-2744
担当 中里、小滝



佐賀 功さん
角館町北野
TEL 55-4584
担当 表町、川原町、
歩行町



清水 泰彦さん
岡崎字大屋敷
TEL 44-3518
担当 院内上・下、
鎌川上・下、手習石

第25回東京田沢湖会総会 故郷の思い出に話弾む

6月12日、東京都千代田区のホテル「ルポール麹町」を会場に第25回東京田沢湖会総会が開催され、約100人が参加しました。来賓として門脇仙北市長が祝辞を述べ、その中で震災による観光産業の不振を訴え「みんなでせひ、ふるさと仙北市に遊びに来てけれ」と、熱くPRしました。総会後には懇親会が行われ、参加者はお互いの近況や故郷の思い出に話が弾み、楽しいひと時を過ごしました。また、即売された



ホテル「ルポール麹町」での総会には約100人が参加

仙北市産の野菜や山菜、漬物、おやきなどは2時間ほどで完売するなど、会場は大いに盛り上がりました。

秋田県警察音楽隊演奏会 in せんぼく ポップス・民謡など演奏

6月20日、田沢湖スポーツセンターと角館交流センターで「秋田県警察音楽隊演奏会 in せんぼく」が開催され、被災地から避難している方や市民等約180人が観覧し、会場は大きな拍手に包まれました。県警としても被災地に多くの人員を派遣し、多種多様な活動を行ってきた。本日は音楽を通じて一時でも心を癒して欲しい」と挨拶がありました。カラーガード隊も参加し、華やかな演奏会となりました。



ポップスや民謡、懐メロなどが演奏されました



歌詞を大きく書き出し、演奏に合わせて会場の皆さんで歌いました

音楽隊やカラーガード隊が躍動感ある動きを披露